

H24年 10月

今年は残暑がなかなか終わらずいつまでも夏が続くのかと思われましたが、「暑さ寒さも彼岸まで」の言葉のように 9月も終盤になってようやく本格的に秋めいてきました。つばきの郷の周辺ではすっかり稲刈りも終わり、ホカホカの新米が メニューに登場し始めました。今年は米だけでなく野菜の出来も上々とのことで、施設内の食事に地元で取れた美味しい食 材をふんだんに使って皆様に喜ばれております。猛暑がもたらした思わぬ恩恵ですね。

それでは、9月のつばきの郷の様子をご紹介します。

南中学校職場体験学習



9月11日、12日の二日間 見附南中学校の2年生3名が職場体験学習でつばきの郷を訪れました。生徒さんたちには 車椅子の整備のお手伝いや、レクリエーションのお手伝いなどをしてもらいました。





















9月17日、皆様の長寿と健康を祝い敬老会を催しました。9月生まれの方・今年米寿など長寿の祝を迎える方を皆でお祝いし、ボランティアの方たちによる演し物を楽しみました。ご家族の方も大勢おいでくださり、笑顔の溢れる賑やかな会となりました。















9月15日に運営懇談会を行い、ご入居者様及びご家族の方からご出席いただきました。内容については議事録をお送りしておりますのでご確認ください。なお、ご不明な点などございましたら遠慮なく おたずねください。